

au détour d'un cap escarpé et branchu, il y aurait le sujet de deux à trois légendes à raconter. En outre, combien de choses nous n'avons pas remarquées, en allant, et que poursuivait, en quelque sorte, notre attention, en revenant !

J'espère que nous ferons ensemble un heureux et prompt retour vers le foyer pour entretenir dans nos cœurs l'amour du sol canadien, l'amour de nos compatriotes, le désir de la connaissance de nos belles paroisses canadiennes du Nord.

Dans la municipalité de St-Alphonse, on compte 5 arrondissements scolaires, 5 instituteurs, institutrices, 142 enfants de 7 à 14 ans, 16 ne fréquentant pas l'école, dont le total d'élèves a été de 184 l'année dernière.

Le nombre de personnes résidentes est de 875, d'après le dernier recensement.

J. HERMAS CHARLAND.

Joliette, juillet 1886.

*(A continuer.)*